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記録者　　係長　　近野　英樹

決

裁

教育長 教育部長 課 長 課長補佐 主 査 係 長 グループ員

件　　　名 　平成２９年第６回龍ケ崎市教育委員会定例会会議録

日　　　時 　平成２９年６月２８日(水)　午後２時００分～午後３時１０分

場　　　所 　龍ケ崎市役所　附属棟１階第２会議室

出席委員

　平塚和宏教育長，斎藤勝教育委員会教育長職務代理者，

　髙橋容子教育委員会委員，大野金人教育委員会委員，

　髙橋伸子教育委員会委員

欠席委員 　なし

傍　 聴  　者 　なし

出席職員

　教育部長

　教育副部長兼教育総務課長

　生涯学習課長

　指導課長

　スポーツ・国体推進課長

　学校給食センター所長

　教育センター所長

　教育総務課長補佐

　教育総務課総務グループ係長

松尾　健治

飯田　光也

大野　雅之

小林　孝太郎

北澤　昌雄

神永　健

辻井　浩一

重田　正光

近野　英樹
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教育長

教育長

全委員

教育長

教育長

１　開　会

２　前回会議録の承認

３　教育長報告

４　議　事

　　報告第１号　　専決処分の承認を求めることについて（平成２９年度龍ケ崎

　　　　　　　　　　　市一般会計補正予算について）

　　議案第１号　　龍ケ崎市学区審議会委員の任用について

　　議案第２号　　龍ケ崎市社会教育委員の任用について

　　議案第３号　　龍ケ崎市図書館協議会委員の任用について

　　議案第４号　　龍ケ崎市いじめ問題対策連絡協議会補欠委員の任用につ

　　　　　　　　　　　いて

５　報告事項　　　（１）平成２９年第２回市議会定例会における一般質問答弁状

　　　　　　　　　　　　　 況等について

　　　　　　　　　　　（２） 就学援助費の拡充について　

６　その他　　　　　

７　閉　会

（１）開会

　　皆様こんにちは。委員の皆様方には，お忙しいところ，お集まりをいただき　

　まして，ありがとうございます。

　　それでは，会議を進めてまいります。

　　本日，全委員が出席されており，定足数に達しておりますので，平成29年　

　第６回龍ケ崎市教育委員会定例会を開会いたします。

(２)前回会議録の承認

　　はじめに，５月定例会の会議録の承認を行います。

　　会議録につきましては，原案のとおりでよろしいでしょうか。

　　異議なし。

　　それでは，５月定例会の会議録につきまして，原案のとおり承認いたしま

　す。

(３)教育長報告

　　続きまして，教育長報告をさせていただきます。

（市町村教育委員会教育長会議，市町村教育委員会連合会総会，第２回市議

会定例会，小学校運動会，市総合体育大会，保育ルーム支援員研修会，文化

協会アートサークル馴柴視察研修，行政処分に係る聴聞，行政処分，市子ども

会育成連合会チャレンジキャンプ，文化協会龍ケ崎短歌会視察研修，文化協

会本部会・理事会，埋蔵文化財所在の有無照会（５月分），関東スポーツ推進

委員研究大会，全日本ジュニア柔道体重別選手権関東大会茨城県選手選考

会，国体合同配宿業務委託に係る会場市町村ヒアリング，スポーツ推進計画

審議会，第１２回ヘルシーボール大会，文教福祉委員会協議会，非核平和推

進事業に係る長崎への中学生派遣事業抽選会，平成２９年度龍流連携（ボラ

ンティア学生小中学校派遣事業）ガイダンス，学力向上プロジェクトチーム訪
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教育長

髙橋(容)

委員

生涯学習課長

髙橋(容)

委員

生涯学習課長

斎藤教育長

職務代理者

指導課長

教育長

教育長

教育部長

教育長

全委員

教育長

問，学力対策推進委員会，非核平和推進事業に係る長崎への中学生派遣事

業第１回学習会，平成２９年度「ダメ。ゼッタイ。」ヤング街頭キャンペーン，計画

訪問【前期】，学校給食主任会（中学校），学校給食主任会（小学校），子育て

ふれあいセミナー，市民カウンセリング講座（初級）受講者２７名  修了生２７

名，夢ひろばデイキャンプ，第２回生徒指導連絡会，龍の子支援会議）

　　私からの報告は，以上でございます。委員の皆様方から何かございました

　ら，お願いいたします。

　　中央図書館での迷惑行為は，どのようなことだったのでしょうか。

　　毎日夕方に来館し，大声を出したり，職員を罵るようなことが続いていたの

　で，半年以上前から注意をしてきたのですが，それでも改善が見られなかっ

　たので，今回のような対応となっております。

　　行政処分をしてからは来館していないのか。

　　今のところは来館しておりません。

　　長崎への中学生派遣については，どのように選考を行っているのか。

　　市長が抽選をして決定しています。

　　これまでは広島に派遣していましたが，昨年度から長崎に変更しました。子

　ども達がとても感動したと伺っています。

（４）報告第１号「専決処分の承認を求めることについて（平成２９年度龍ケ崎市

一般会計補正予算について）」

　　それでは議事に入ります。報告第１号「専決処分の承認を求めることについ

　て（平成２９年度龍ケ崎市一般会計補正予算について）」事務局から説明い　

　たします。

　　（教育部長　報告第１号について説明）

　　ただいま，報告第１号について，説明がありましたが，これらについてご質問

　等ございましたらお願いいたします。

　　特になし。

　　それでは，報告第１号について，原案のとおり承認することに，ご異議ありま

　せんか。
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全委員

教育長

教育長

教育総務課長

教育長

全委員

教育長

全委員

教育長

教育長

生涯学習課長

教育長

全委員

教育長

全委員

教育長

教育長

　　異議なし。

　　異議なしと認め，報告第１号については，原案のとおり承認されました。

（５）議案第１号「龍ケ崎市学区審議会委員の任用について」

　　続きまして，議案第１号「龍ケ崎市学区審議会委員の任用について」事務

　局から説明いたします。

　（教育総務課長　議案第１号について説明）

　　ただいま，議案第１号について，説明がありましたが，これらについてご質問

　等ございましたらお願いいたします。

　　特になし。

　　それでは，議案第１号について，原案のとおり決することに，ご異議ありませ

　んか。

　　異議なし。

　　異議なしと認め，議案第１号については，原案のとおり可決されました。

(６）議案第２号「龍ケ崎市社会教育委員の任用について」

　　続きまして，議案第２号「龍ケ崎市社会教育委員の任用について」事務局か

　ら説明いたします。

　　（生涯学習課長　議案第２号について説明）

　　ただいま，議案第２号について，説明がありましたが，これらについてご質問

　等ございましたらお願いいたします。

　　特になし。

　　それでは，議案第２号について，原案のとおり決することに，ご異議ありませ

　んか。

　　異議なし。

　　異議なしと認め，議案第２号については，原案のとおり可決されました。

(７) 議案第３号「龍ケ崎市図書館協議会委員の任用について」

　　続きまして，議案第３号「龍ケ崎市図書館協議会委員の任用について」事

　務局から説明いたします。
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生涯学習課長

教育長

全委員

教育長

全委員

教育長

教育長

教育センター所長

教育長

全委員

教育長

全委員

教育長

教育長

教育部長

教育長

　　（生涯学習課長　議案第３号について説明）

　　ただいま，議案第３号について，説明がありましたが，これらについてご質問

　等ございましたらお願いいたします。

　

　　特になし。

　　それでは，議案第３号について，原案のとおり決することに，ご異議ありませ

　んか。

　　異議なし。

　　異議なしと認め，議案第３号については，原案のとおり可決されました。

(８)議案第４号「龍ケ崎市いじめ問題対策連絡協議会補欠委員の任用につい

て」

　　続きまして，議案第４号「龍ケ崎市いじめ問題対策連絡協議会補欠委員の

　任用について」事務局から説明いたします。

　　（教育センター所長　議案第４号について説明）

　　ただいま，議案第４号について，説明がありましたが，これらについてご質問

　等ございましたらお願いいたします。

　　特になし。

　　それでは，議案第４号について，原案のとおり決することに，ご異議ありませ

　んか。

　　異議なし。

　　異議なしと認め，議案第４号については，原案のとおり可決されました。

（９）報告事項の１「平成２９年第２回市議会定例会における一般質問答弁状況

等について」

　　次に報告事項です。報告事項の１「平成２９年第２回市議会定例会における

　一般質問答弁状況等について」ですが，一般質問の答弁につきまして，事前

　に配布いたしました資料からご質問等をいただく前に，文教福祉委員会等に

　おける質疑の内容につきまして，事務局から説明いたします。

　　（教育部長から説明）

　　ただいま報告事項の１について，説明がありましたが，これについてご質問

　等ございましたらお願いいたします。
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斎藤教育長

職務代理者

教育総務課長

斎藤教育長

職務代理者

教育部長

斎藤教育長

職務代理者

指導課長

斎藤教育長

職務代理者

教育総務課長

斎藤教育長

職務代理者

教育総務課長

斎藤教育長

職務代理者

教育長

教育長

教育総務課長

教育長

　　就学援助の認定基準はどのようになっているのか。

　　準要保護の認定基準は市町村で決めており，当市では要保護の基準額の

　１．３倍までの収入がある世帯を対象としております。

　　市町村によって基準が違うのですね。

　　はい。各市町村でどこまでを認めるかを判断しております。近隣の市町村で

　も基準はさまざまですが，当市は適正な水準であると考えております。

　　相撲部などの部活動の新設については，教育委員会ではどのように考えて

　いるのか。

　　少子化に伴う生徒数や教員数の減少などにより，廃部や休部が増えている

　中，部活動の新設にはさまざまな課題がありますが，生徒の多様なニーズに

　対応できるよう，ケースバイケースで対応していきたいと考えております。

　　部活動を理由として指定校変更する際には，何か基準があるのか。

　　部活動を理由として指定校変更を希望する場合は，申請があれば認めてい

　るのが現状です。

　　登下校時の安全確保が心配です。

　　指定校変更をする際，登下校については保護者の送迎を原則としておりま

すので，安全は確保されているものと考えております。

　　部活動を理由として，小規模な中学校から生徒が指定校変更をすると，ま

　すます小規模になってしまいますので，慎重に進めていただければと思いま

　す。

　　現在，学校外のクラブチームに参加している生徒は，市内で１４０名ほどおり

　ます。部活動だけではなく，クラブチームでの活動も尊重し，連携しながら考

　えてまいります。

（１０）報告事項の２「就学援助費の拡充について」

　　続きまして，報告事項の２「就学援助費の拡充について」事務局から説明い

　たします。

　　（教育総務課長から説明）

　　ただいま，報告事項の２について，説明がありましたが，これについてご質
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髙橋(容)

委員

教育総務課長

教育長

大野委員

教育総務課長

教育部長

教育長

教育センター

指導課

事務局

教育長

　問等ございましたらお願いいたします。

　　中学校の制服は４２ページのどの項目に含まれるのでしょうか。

　　今回増額となった新入学児童生徒学用品費等に含まれます。

　　これを入学前に支給できるように手続きを進めていますが，入学してすぐに

　引っ越しする児童生徒など，さまざまなケースについて検討しているところで

　す。

　　就学援助は申告制なのでしょうか。

　　はい。毎年，年度当初に案内を配布し，申請してもらっています。

　　今後は新入生の保護者に対して，入学前の説明会でご案内することになり

ますが，年度末に転入されるご家庭に対しては，新学期前に支給することは難

しいと考えております。

　　議事につきましては以上ですが，事務局から連絡事項がございます。

　　「いじめ問題への対応について」

　　「教職員の処分について」

　　次回日程について（７月の教育委員会定例会につきましては，７月２６日

　（水）１４時から，また８月につきましては，８月２３日（水）１３時３０分から総合　

　教育会議を，１５時から教育委員会定例会を開催することでお願い申し上げ

　ます。）

　　

　　以上をもちまして，本日の会議を終了させていただきます。お疲れさまでし

　た。
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【議決事項】

　　報告第１号　　専決処分の承認を求めることについて（平成２９年度龍ケ崎

　　　　　　　　　　　市一般会計補正予算について）

　　議案第１号　　龍ケ崎市学区審議会委員の任用について

　　議案第２号　　龍ケ崎市社会教育委員の任用について

　　議案第３号　　龍ケ崎市図書館協議会委員の任用について

　　議案第４号　　龍ケ崎市いじめ問題対策連絡協議会補欠委員の任用につ

　　　　　　　　　　　いて

　　

【会議録調製年月日】

　　　　　　　　　平成２９年６月３０日

【会議録調製者】　

　　　　　　　　　龍ケ崎市教育委員会事務局　教育総務課

　　　　　　　　　　　　　　　総務グループ　係長　　近野英樹

○龍ケ崎市教育委員会会議規則第１５条及び第１６条の規定により，この会議

録を調製させ，署名する。

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　教育長  　平　塚　和　宏　　

　

情報公開 公　開

非公開（一部非公

開を含む）とする理

由

（龍ケ崎市情報公開条例第９条　号該当）

公開が可能となる

時期（可能な範囲

で記入）

　

　年　　月　　日
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